
 

« L’ESPRIT DU SEIGNEUR DIEU EST SUR MOI PARCE QUE LE SEIGNEUR M’A 
CONSACRÉ PAR L’ONCTION. IL M’A ENVOYÉ ANNONCER LA BONNE NOUVELLE 
AUX HUMBLES, GUÉRIR CEUX QUI ONT LE COEUR BRISÉ. (Is 61, 1)

Lui, le Consolateur, il est un esprit de guérison, il est Esprit de résurrection et il peut 
transformer ces blessures qui te brûlent à l’intérieur. Il nous apprend à ne pas effacer 
les souvenirs des personnes et des situations qui nous ont fait mal, mais à les habiter 
de sa présence. 
          PAPE FRANÇOIS

Samedi 11 Mars         	 	 	 	 	 	 Après le pardon

DANS MA VIE 
Il reste forcément des traces après une offense. L’Esprit Saint vient cicatriser, mais 
nous laisse avec le souvenir de la blessure. Pas pour en souffrir continuellement ! 
Plutôt pour éviter d’en infliger d’identiques à nos prochains…

ET SI… JE FAISAIS LE POINT SUR MES BLESSURES ET DEMANDAIS À L’ESPRIT 
SANT DE LES GUÉRIR ?

JE PRIE 

POUR CEUX QUI NE PARVIENNENT PAS À PARDONNER.


